
A NUEVA YORK.- El Ministro de Economla, 
Lic. Osear MenJlvar salló el sábado hacia Nueva· 
York a negociar créditos blandos para superar 
algunos. problema~ locales. Junto con· el Lic. 
MenJfvar Iba el Subsecretario de Relaciones Ex
teriores, Dr. Alejandro Góméz Vides, quien con
curre a la Reunión de los 77 en las Naciones Uni
das. 

Nada Saben de Estudiante 
Captur~do en La Unión 

El estudiante, José Gui
llermo Castro Ramos, de 
24 años y del cuarto año de 
Ingenlerla Electromecáni
ca de la Universidad Na
cional, tue capturado hace 
diez y siete dlas en la 
Unión y su familia no ha 
podido localizarle. 

Seg(Jn dice la !amUla, en 
nota que están preparando 
a la Junta de Gobierno y de 
manera especial al coronel 
MaJano y el Ing. Duarte, 
su hijo fue detenido el 29 de 
febrero cuando del Ferry 
desembarcaba procedente 

de Nicaragua. Habla con
currido a una reunión en 
Panamá en donde hubo un 
Congreso de Estudios Cris
tianos. 

Resulta, dijeron, que por 
razones personales el Jo
ven recurrió al Consulado 
en Panamá para documen
tarse. Habla extraviado 
sus documentos. Fue docu
mentado y viaJó por tierra 
hacia nuestro pals. Cuando 
llegó a Punta Ruca, dicen; 
tue detenido por la Pollcla 

-Favor pase a la página 25. 

Orfila Satisfecho por 
Anuncio de Pdte. Carter 

Washington , marzo 
OEA.- El Secretario Gene
ral de la Organización de 
Jos Estados Americanos 
OEA, AleJandro Ortlla ex
presó hoy su satisfacción 
por el anuncio del Presi
dente Jlmmy Carter en el 
sentido de que emitirá una 
orden eJecutiva dando a 
Ecuador y Venezuela ca
rácter de paises en desa
rrollo beneficiarlos para 
los fines del sistema gene
ralizado de preferencias. 

El Secretario General, 
Ortlla, dijo que la acción 
del mandatario estadounl-

dense marca "un hito en 
las relaciones lnteramerl
canas" la Intención del 
Presidente Carter estA re
fleJada en una carta que la 
Casa Blanca envió el cinco 
de marzo a los presidentes 
de la Cámara de Repre
sentantes y del Senado 
norteamericano. 

"La anunciada Intención 
del Presidente Carter abre 
el camino para relaciones 
aun más armoniosas entre 
todos los Integrantes de la 
familia lnteramerlcana de 

-Favor pase a la página 21 . 

4 Mil Estudiantes en 
Educación Superior 

Más de cuatro mil estu
diantes en Institutos de ni
vel no universitarios están 
siendo atendidos por la DI
rección de Educación Su
perior, del Ministerio de 
Educación, Informó el Ing. 
José Adolfo ArauJo, direc
tor de esta dependencia, 
asl como también · men
cionó varios de los proyec
tos y obJetivos que se reali
zarAn en Jos centros educa
tivos de este nivel. 

Entre los Institutos que 
esta dependencia coordi
na, se encuentran Ciudad 
Normal "Alberto Masre-

r rer" , los Institutos Tecno
lógicos de San Salvador, 
San Miguel y Santa Tecla, 
también -dijo- las Es
cuelas Superior de Turis
mo, TrabaJo Social y Supe
rior de Educación Flslca. 

PROYECTOS DE LA 
DIRECCION SUPERIOR 

Entre los proyectos de la 
Dirección de Educación 
Superior se encuentran. la 
creación del Instituto Tec
nológico de San Miguel. 

- Favor pase a la página 21. 

Revitalizar la ODECA 
Acuerdan Cancilleres C.A. ¡:; 

t" 
t: 

Los ministros de ReJa- gobierno salvadoreño sos
clones Exteriores de Ceo- tiene el alquUer del local y 
tro América, Panamá y el pago del poco personal 
RepObllca Dominicana que simbólicamente se 
acordaron revitalizar la mantiene dentro de él para 
Organización de Estados no cerrarlo. 
Centroamericanos, ODE- - El local de la ODECA en 
CA, para darle más nexl- donde en otras ocasiones 
bUidad y desde luego fun- hubo reuniones lmporlan
clonabUidad. tes y se Juró por trabaJar 

Tal como es del dominio por la unidad de Centro 
pObllco, la ODECA ha per- América sirve hoy para 
manecldo, desde Jos tncl- reuniones, de vez ·en cuan
dentes de Julio de 1969, do, protocolarias y para 
como un cascarón, como más de alguna reunión de 
una oficina Inoperante. El organismos centroameri

ACONTECER 
NACIONAL 
DENUNCIAN DESPIDO 
DE JEFES EN LA 
ALCALDlA MUNICIPAL 
DE SANTA ANA 

.SANTA ANA.- Despido 
masivo de Jefes de de~n
denclas ha Iniciado el ac
tual ConceJo, presidido por 
Antonio Sandov al Luna, lo 
cual ha originado muchos 
comentarlos, y se ha pedi
do la Intervención del mi
nistro del Interior, Inge
niero Ovldlo Hernández 
Delgado, para mediar en 
las decisiones del conceJo 
UDN de esta ciudad. 

Entre los destituidos se 
encuentran José Luis Cls
neros y Adolfo Lima Lina
res, director y subdirector 
de la Pollcla Municipal; a
grónomo Salvador Antonio 
Monroy Martlnez, Jefe del 
Departamento de Desarro- . 
llo Comunal; José Joaquln 
CUblas Rodrlguez, Jefe de 
la Terminal de Occidente; 
Rafael Antonio Orellana, 
Jefe del ·Rastro Mlll!lclpal; 
profesora Angela del Soco
rro Magaña Salazar, Jefe 
de Relaciones PObllcas; 
AleJandro ChUlo, Jefe del 
Departamento de Inge
nlerla Municipal; AleJan
dro Rodrlguez GOeretta, 
Jefe del Departamento de 
Cédula; Jorge Valencia, 
Jefe de Contabllldad; Gui
llermo Vargas, adminis
trador del mercado nOme-
~Favo r pase a la página 25. 

canos que recurren a su 
alero para cobijarse. 

Antes de vial ar hacia 
Costa Rica a la Conferen
cia de Cancilleres, el mi
nistro de Relaciones, Dr. 
Fldel Chávez Mena dijo a 
Jos periodistas que una de 
sus Intenciones es buscar 
la revitalización de la 
ODECA. Dar le nueva 
vida, dijo, para que cum-

.NUEVO DIREC
TOR . - R aymundo 
Buenaventura Her
nández, ha sido nom
brado Director del M o
vimiento Nacional de 
Servicio Ju v enll 
(MNSJ), de la Dtrec
clón de Cultura, del 
Mlntstero de Educa
c1ón. 

pla sus obJetivos. 
Entre los puntos de 

agenda, ocupaba sitio es
pecial el .de la ODECA ya 
que es el fmlco organismo 
de Integración que tiene su 
sede en San Salvador. La 
Secretaria de Integración 
Económica está en Guate
mala y el Banco Cen
troamericano en Hondu
ras. Al parecer Guatemala 
y Honduras han sido Jos 
dos paises que, contando 
coil el respaldo de los otros 
miembros del Mercado Co
mOn han mantenido vivos 
sus organismos. A El Sal
vador se le han cerrado t(r 
das las puertas para man
tener activa la ODECA. 
-Ahora el Canciller busca la 

.... manera de darle vida a la ;¡. 
ODECA y desde Juego a¡¡!- ::z:. 

llz~::nr::r~:~o cc:nrg8J!r.es e 
acordaron presentarse en t: 
bloque ante todos Jos orga- 1:% 
nlsmos Internacionales :;¡ 
para poder asl formar UD C 
bloque decisivo en todas >< 
las entidades mundiales. 1:" 
di~~: cable de Costa Rica § 

<Ic~-~~~~Losm: ~ 
tros de Relaciones Exte- "' 
rlores de Centro América e 
y Panamá acordaron <t 
realizar UD análisis deta- iS 
llado sobre la estructura "' 

. de la Organización de Es- ~ 
-Favor pase a la página 37. 

Cooperación Campesina al 
Aplicar Reforma Agraria 
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El MAG ha anunciado 
que ha encontrado coope
ración campesina en todas 
las haciendas del pals en 
las que ha Iniciado la apll
caclón de la Reforma 
Agraria. · 

Los func ionarios del 
MAG han hecho · circular 
profusamente e\) las ha
ciendas que la Ley Agraria 
que se estA poniendo en 
práctica •es con el fin de 
meJorar la producción del 
pals en todas sus facetas 
agrlcolas, lo cual -afir
man- elevará la calidad 
de Jos productores. 

Refiriéndose al sistema 
puesto en práctica en las 
haciendas que han sido 
afectadas por la Reforma 
Agraria, afirmaron que en 
su mayor parte han encon
trado colaboración y deseo 
de ayudar a que las 
proyecciones se realicen 
con toda normalidad. 

El MAG lnlormó que hoy 
darán a conocer el nOmero 
total de las haciendas afec
tadas, asl como otros deta
lles que significan · la 
marcha de la Reforma 
Agraria en el pals. 

Transformar el FIGAPE en 
Banco Piden Comerciantes 

"Queremos reformas a SCIS. 
la ley del FIGAPE. con Hablando para Jos so
perspectivas más halaga- clos, en reunión sostenida 
doras para la pequella y el sábado al medlodla, el 
mediana empresa, lndus- Ingeniero Meléndez expre
trla y artesanla, y que esta só: " estamos viviendo una 
entidad sea creada en ban- época histórica, como po
co propiamente dicho", casen el pals, Y el mediano 
expresó el Ingeniero Vlctor y pequello empresario 
Manuel Meléndez, coordl- . tiene en ella Importancia 
nador general de la Coml- muy grande como entes 
slón Ideológica de la So- productivos, los cuales es
cledad de Comerciantes e tan obUgados a participar 
Industriales Salvadoreños, activamente en las trans

formaciones planteadas. 
De esta manera. la SCIS, 
por medio de su Comisión 
Ideológica, de la que for
mo parte como directivo, 
desea fomentar en la na
ción un verdadero aprecio 
al pequeño comerciante, 
como parte Integrante de 
la productividad del pals 
que directa e Indirecta
mente estA parllclpando 
en estos procesos para 
buscar Jos pro y contra que 
tales medidas llenen Inci
dencia en su quehacer" . 

Señaló que "se tratará 
de buscar la Interrelación 
con otros organismos, que 
también están lmpllcados . 
en el aspecto de la produc
tividad, a fin de encontrar 
soluciones viables conJun
tas, que lleven a la toma de 
una conciencia gremial 
acorde con el tiempo histó
rico que estamos experi
mentando' '. 

SUGERENCIA DE COMERCIANTES.- La Asociación Salvadoreña de 
Comerciantes e Industriales ha sugerido que el FIGAPE se convierta en 
Banco para poder financiar a la pequeña empresa. De Izquierda a dere
cha: José Castro, Gerente; Maria Eugenia AguiJar, representante de Rela
ciones Públlcas de la Sociedad; José Aya/a Pacheco, Presidente; Ing. 
Vlctor Manuel Meléndez de la Comisión Ideológica; Raymundo Rivera y 
Rufo Aquiles Bondanza, con los periodistas. 

Apuntó que "en nuestro 
afán de buscar y propiciar 
un clima de paz y armonla, 
la SCIS buscará pláticas 
con elementos extremos, 
que hagan posible arribar 
a este clima que tanto ne
cesita el pueblo salvadore
llo para desenvolverse 
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